
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
31. Sitzung des Bauausschusses Usedom zusammen mit dem Haupt-

ausschuss  
vom 27.11.2023 

 
Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Herr Himmelsbach fragt nach dem Stand der Klarstellungssatzung Zecherin. Herr Schultz ant-
wortet, dass zurzeit keine neuen Erkenntnisse zu verzeichnen sind. 
 
 
 


